
 

 

佐々木歯科医院	 フォローアップセミナーを終えて	 	 	 	 	 	 H２６	 ７ 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 歯科衛生士	 今寺	 麻友 
 
今回佐々木歯科医院の見学	 セミナーに参加して、自分が今感じている事は、

今まで様々な研修会に参加して	 自分が感じ、感銘をうけ、実際行ってきた考

えを確認できた事もありましたが、全てを一度	 リセットして考えなければ 
いけない所もあり。今後自分の中で、日々実践し、進歩して	 実感していきた

いと思いました。 
 
真の患者さん利益のために	 たどりつくためには、ただ	 やりたい	 と熱い情

熱	 だけでは、うまくいかないんだと、私は感じました。	 それには、システ

ム化された、組織でなければ、ならない事を一番に感じました。 
 
自分の働き方	 言動	 スタッフとの関係を	 考えさせられました。私の歯科衛

生士	 人生の中でもターニングポイントになる、貴重な研修会になりました。 
 
佐々木先生	 太田先生	 スタッフの皆様	 本当にありがとうございました。 


